

Coup de patte Renversement!

Les menées de «l'Axe» Poutine - Trump - Milei - Orban - Netanyahu et de bien quelques autres, sont en train de renverser l'ordre du monde. Pour illustrer ce basculement radical, je cite Elon Musk qui affirme sur les réseaux sociaux que: «l'empathie est l'ennemie de la démocratie». Ce coup de patte devrait s'arrêter là et faire place à l'indignation. Mais, il y a malheureusement plus grave. Par exemple: l'annihilation de l'État argentin, déjà bien avancée est plébiscitée par toutes les extrêmes droites de la planète. Celle qui est en cours aux États-Unis rencontre – telle une bougie dans les ténèbres – quelques résistances internes, mais elle inspire et fait bayer d'envie tous les partisans illibéraux du démantèlement de l'État de droit.

Pour que ces grands malades parviennent à leurs fins, il est nécessaire de pratiquer le mensonge généralisé sur tous les sujets, puis coupler les mensonges aux déclarations les plus insensées, puis nier sans retenue la réalité des faits. Encore faut-il museler les médias qui ne se seraient pas dûment prosternés, acheter les parlementaires, corrompre les juges, la police et les Églises, réduire le train de vie des universités, de l'éducation, faire passer Darwin pour un dangereux wokiste, couper les crédits de la recherche scientifique, clore les aides sociales, empêcher les femmes de disposer de leurs corps, faire taire les climatologues, bref en un mot: bannir la vérité, quelle qu'elle soit.

Le «camp de la réaction» se réveille et cause le plus grand tort à notre civilisation. Où faut-il chercher la source de cette explosion cataclysmique? Ce devrait être l'objet d'une grande réflexion à mener avec le sens des nuances et toutes ces qualités qui font défaut aux destructeurs de paix cités plus haut. Mais, je crains que ce ne soit réservé qu'aux historiens d'un lointain futur, ceux qui examineront, sans doute étonnés, ce *momentum*.

Pour le moment, résistons, ne laissons pas ces monstres faire des adeptes chez nous, comme par exemple, des édiles de l'Union Démocratique du Centre, (décidément, je n'arrive pas à comprendre comment on a traduit *Schweizerische Volkspartei* - SVP en UDC), c'est d'ailleurs là un bon exemple de travestissement de la réalité. Par ailleurs, les mots maladroits de la présidente de la Confédération suite aux déclarations absurdes du vice clown à Munich, les préférences électorales avouées de notre ministre M. Rösti pour le candidat républicain doivent nous alerter, d'autant plus que l'UDC ne semble éprouver aucune gêne à applaudir les décisions de la calamiteuse administration américaine.

Si nous ne voulons pas disparaître dans ce maelstrom réactionnaire, la défense de notre ordre social et civilisationnel s'impose. Vous, je ne sais pas, mais moi j'y pense fortement...

Marc Gabriel

Coup de griffe Votre ID s'il vous plaît!

Euh... oui... c'est pour un sondage? Sur quel sujet? Une récolte de signatures pour un référendum sur l'e-ID? Quelle drôle d'idée!

A ma naissance, j'ai reçu un prénom, cette pratique est encore et toujours en vigueur de nos jours, partout dans le monde. Je n'ai aucune envie de le troquer contre un numéro d'identité électronique, je m'appelle Emilie et je ne veux en aucun cas devenir Madame 2902194877F. Vous comprendrez aisément que je suis totalement contre cette idée saugrenue que l'on nomme e-ID ou identité électronique. Et je ne rebaptiserai pas, non plus, mon pauvre chat Gilgamesh en l'appelant 14-18/39-45C...

Moi, je ne veux pas de ce changement, de cette loi. Je préférerais de loin de belles boucles d'oreilles en plastique jaune comme celles que portent les vaches et autres animaux de la ferme. Eh oui, je l'avoue, je suis coquette! Ou bien alors, une très mauvaise idée me vient à l'esprit, pourquoi pas un tatouage puisqu'on y est, mais cela risquerait d'être très mal vu ou perçu par tous ceux qui ont encore en mémoire la Deuxième Guerre mondiale.

Attention aux dérives, car après m'avoir attribué un numéro, est-ce qu'ensuite on y rajouterait également ma bobine? Il est vrai que je suis photogénique, mais la question n'est pas là! Ça ne vous fait pas penser à quelque chose? A un certain pays lointain? La Chine, vous en avez certainement entendu parler. Eh bien là-bas, ils sont très en avance dans ce domaine. Croyez-vous qu'il puisse y avoir une sorte de mimétisme? Pire, une contagion sans fil, par WiFi? Et comment vont faire toutes les personnes qui n'ont pas, ou ne veulent pas posséder un téléphone portable, un ordinateur ou une tablette? Bref, toutes celles qui ne sont pas connectées, je veux parler des Extranutes. Deveniront-elles des sans-papiers?

Sur le site de l'Office Fédéral de la Justice... j'ai regardé une vidéo sur le sujet, histoire de m'informer, de ne pas mourir idiot. J'y ai vu une belle infirmière, ou une guerrière armée d'un bouclier sur lequel est peint le drapeau suisse. Dans l'autre main, elle tient une longue baguette, à moins que ce soit un fouet ou un lasso... Et juste derrière elle, on peut déjà imaginer que se cache un petit malin, un hacker prêt à pirater les données de la population tout entière. Je plaisante, je sais bien qu'il s'agit de la figure héraldique qui est gravée sur les pièces de monnaie helvétiques.

Paranoïaque, moi? Mais, pas le moins du monde! Je plaisantais. Ah bon? Vous m'avertissez que ce ne sera bientôt plus permis... Vous me dites que mes propos risqueraient bien d'être enregistrés par le biais de mon téléphone? Dans ce cas-là, je jette mon appareil! Poubelle!

Emilie Salamin-Amar